

DEPORTES | Fútbol Sala

Duro correctivo para el equipo femenino en Burgos

Derrota por 4-0 ante el equipo universitario burgalés, la primera de la temporada

Redacción

Lunes 7 de octubre de 2024 - 20:41



Para que sepan mejor las victorias, hay que conocer las derrotas, más aún cuando el camino es tan duro que siempre es bienvenido un aviso a tiempo antes que la relajación en el medio plazo. Aun así, el Museo de la Almendra Francisco Morales llegaba a territorio burgalés para enfrentarse al Universidad de Burgos en busca de la segunda victoria de manera consecutiva de la temporada, aunque no pudo ser.

Ya desde el principio se vio que puntuar en Burgos iba a ser una tarea complicada. Como primera espada del Museo de la Almendra

Francisco Morales salía una fija en el trío. Marija Galonja tenía que demostrar su experiencia en la Sala de Tenis de Mesa de la capital burgalesa, enfrentándose a una Annamaria Erdelyi que se adelantó en los dos primeros juegos, aunque la palista del club prieguense volvió a imponer las tablas en el luminoso, trayendo la ilusión a una institución cordobesa que vio como se le escapaba ese punto inicial en última instancia.

Ese primer varapalo hizo que el ánimo de las visitantes estuviese más que bajo. Ahora le tocaba entrar en escena a la rusa Margarita Fetiukhina. La palista del Museo de la Almendra Francisco Morales cayó por 3-1 ante María Berzosa, dejando la serie muy cuesta arriba. Sin embargo, Tatiana Garnova podía mantener con esperanza al club prieguense, aunque le pasó la misma circunstancia que a Marija Galonja, perdió los dos primeros juegos, ganó los dos siguientes y cayó por 11-9 en el último.

Por tanto, el Museo de la Almendra Francisco Morales ya solo podía pelear por el empate y ese primer paso debía darlo Margarita Fetiukhina. La palista rusa del club prieguense cayó por la vía rápida ante Annamaria Erdelyi, perdiendo en el general por 4-0 y recibiendo el primer correctivo de la temporada en la Superdivisión femenina.